



**Nombre del alumno: Carlos Cesar  
Gonzalez Mijangos.**

**Nombre del profesor: Alma Rosa  
Alvarado**

**Licenciatura: Ciencias de la Educación**

**Materia: Introducción a las Ciencias de  
la Educación**

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo: Ensayo**

Ocosingo, Chiapas 04 de octubre del 2020.

## **La Educación Como Sistema.**

### **Introducción.**

En el presente trabajo se dará a conocer cuatro temas importantes enfocados en la educación como sistema, la importancia de la educación como sistema es el formar nuevas generaciones, los cuales puedan ayudar y mejorar su sociedad de una manera positiva, en este trabajo se realizó un análisis completo para comprender como la educación y sus diversos elementos crean un sistema único y completo, ya que la educación enseña a ser parte de un sistema interrelacionado.

### **La educación (Como Sistema).**

Consta de diversos elementos como la son la escuela, la familia, religión, medios de comunicación y organizaciones políticas, dichos elementos están interrelacionados entre si por medio de un intercambio de información, estas influyen en nosotros como personas de diferentes maneras tanto en la parte emocional, física entre muchos otros, cada sistema educativo está regido por un lugar, el cual tiene una socio cultura y ley propia que rigen su sistema educativo, el objetivo de la educación como sistema es que las nuevas generaciones conozcan sus culturas, valores, se eduquen de manera formal e informal para que con ello puedan generar una transformación social de una manera positiva, con el sistema educativa existen diversos componentes los cuales son el contexto, proceso, retroalimentación entre muchos otros que forman parte de ellos y ayudan a tener un mejor control del sistema, las características del sistema educativo son la que es orientada en los educandos, hay diferentes maneras de trabajo, amplia la motivación entre los alumnos y muchos otros más, con esto sabemos que es la educación como sistema, sus elementos y su proceso.

Hay diversos elementos que influyen en la educación, dichos elementos suelen ser la familia, alimentación, el nivel socioeconómico, la salud física y mental, las cuales influyen en el rendimiento del alumno, la educación es considerada como un sistema ya que posee diversos elementos, fuera de la educación formal que se interrelaciona que hacen que nosotros como seres humanos tengamos diversas conductas en nuestro entorno

social, el sistema educativo es una estructura en la cual se rige, organizada y determinada la enseñanza de un país.

Los tipos de sistemas educativos están regidos por una estructura la cual depende del nivel educativo, tipo, grado, dichas estructuras ayudan a que la educación sea más igualitaria y se vayan dando en diversas edades de la vida de una persona, que es lo que sucede en nuestro país el cual es México, el sistema de nuestro país busca que la educación llegue a todos los lugares para que esta sea igualitaria y llegue hasta los lugares marginados, los de sistemas van dependiendo de cada lugar, es decir cada país tiene un sistema educativo determinado derivado de su socio culturalidad, nuevos enfoques y organización educativa.

Los elementos del sistema educativo son muy diversos y cada uno tiene un papel fundamental, enfocándonos en los elementos de nuestro sistema educativo engloba los trabajadores de un plantel educativo, incluyendo a los alumnos, las instituciones educativas, los niveles educativos, servicio de especial y las modalidades, con esto nos damos cuenta que en el sistema educativa de nuestro es completo y tiene diferentes métodos, organizaciones y tiempos para cada alumno, es decir la educación en nuestro país tiene alcance para todos.

## **Conclusión**

Para concluir este tema deducimos que la educación como sistema es un pilar muy importante, ya que esta tiene una interrelación con otros elementos que son de suma importancia en la vida de una persona, la educación es un sistema muy completo por todos los factores que influye en él y objetivo que este tiene, la educación como sistema es fundamental, ya que la educación es la virtud y el deseo de convertirse en un buen ciudadano y de esta manera se sabe que depende de la educación como sistema se refiere también en formar a cada ser ciudadano que pueda generar una transformación social, para sintetizar la educación como sistema es la que forma en diferentes ámbitos a una persona.

## **Bibliografía.**

Antología de introducción a las ciencias de la educación. La Educación Como Sistema. Alma Rosa Alvarado. (pág. 65-81). Edición(2020).